



Gemeindepflege und Betreuungsverein informieren zur „Vorsorgevollmacht“

Am 16. April 2024 hat die Gemeindepflege Breidenbach zu ihrer ersten Informationsveranstaltung für die Bürger/innen eingeladen. Zum Thema „Vorsorgevollmacht“ fanden mehr als 40 Teilnehmer/innen den Weg in das voll besetzte Dorf Café in Oberdieten. „Das ist eine sehr positive Resonanz. Es freut uns sehr, dass unser Auftaktangebot so gut wahrgenommen worden ist“, erklärt Gemeindepflegerin Mirjam Walter.

Referentin des Abends war Ursel Schneider vom Betreuungsverein Biedenkopf. Sie verstand es, die komplexe Materie der Vorsorgevollmacht auf verständliche Weise zu präsentieren. Durch ihre langjährige Erfahrung konnte sie Situationen aus dem Alltag aufzeigen, in denen eine Vorsorgevollmacht von entscheidender Bedeutung sein kann. Mit anschaulichen Beispielen sensibilisierte sie die Teilnehmer/innen für die Wichtigkeit dieses Dokuments. In einer Präsentation wurden das Formular sowie die verschiedenen Regelungsbereiche einer Vorsorgevollmacht erklärt und durchgesprochen.

Daneben stellte im Verlauf der Veranstaltung auch die Gemeindepflegerin Mirjam Walter sich selbst und ihre wichtige Arbeit zur Unterstützung der Bürger/innen der Gemeinde Breidenbach bei Hilfe- und Pflegebedarfen nochmals detailliert vor. Besonderen Dank sprach sie dabei auch an Tina und Roland Rein aus, die als Vertreter/in vom „Verein der Freunde und Förderer Oberdieten“ für einen schönen Rahmen im Dorf Café sorgten und die Veranstaltung unterstützten, indem sie Getränke und Snacks anboten.

Die Gemeindepflege beabsichtigt, solche Informationsveranstaltungen in wechselnden Örtlichkeiten / Einrichtungen der Gemeinde Breidenbach durchzuführen, um eine breite Teilnahme und eine umfassende Aufklärung über wichtige Themen wie z.B. die Vorsorgevollmacht, Wohnberatung, Pflegegrad etc. zu gewährleisten. „Wir werden zur Planung dafür vor allem auch unsere ausgewerteten Feedbackbögen nutzen, die eine durchweg positive Rückmeldung ergab, sowie ein großes Interesse an weiteren Veranstaltungen dieser Art aufzeigen“, sagt Mirjam Walter. Für Anregungen steht die Gemeindepflegerin natürlich auch tel. unter 06465 / 68-53 oder per E-Mail unter gemeindepflege@breidenbach.de zur Verfügung.